

長田 12 町 全世帯配布 50 頭 / 小豆崎・大湯・御手水・高天・獅崎・政寺・白木峰・白浜・白原・中畠・鶴見・醒



令和6年6月13日発行

第 28 号

発行 長田地区社会福祉協議会

住所 諫早市長田町 2394 番地 2

(長田出張所内)

電話 23-9024

なんこうさい 楠公祭（畠破り） 白浜町



1月14日(日)、南北朝時代の武将楠木正成親子を祀る楠公神社(白浜町)で「楠公祭畠破り」が開催されました。

五穀豊穣、無病息災を祈願して 約260年前から続けられているものです。歴史ある祭りとして、テレビ等でも何回も取り上げられています。

1333年の千早城の戦いにちなんで楠木勢と足利勢に分かれ、1枚の畠を盾に藁を身体に擦りつけあって攻防するという祭りです。地元の40歳から70歳の氏子約25名が参加しました。

この伝統ある素晴らしい祭りを未永く続けていかれることを、願っています。



長田駅伝大会

2月25日(日)、未明の雨も止み、春を告げる第33回長田駅伝大会が、みのり会館周辺で、盛大に開催されました。

市内はもとより大村及び太良からの参加もあり、小学生39チーム、一般・中学生22チームが熱戦を繰り広げました。

沿道では長田路を走る選手の力走に地元からも熱い声援がありました。



ひなまつり弁当

3月1日(金)、長田地区一人暮らし高齢者の皆さんへ、民生委員がひなまつり弁当と桃まんじゅうを届けました。



～元気に！ 和気あいあい！ 真剣に！～

〈長田地区老連ゲートボール大会〉

3月14日(木)、青空の下、約50名が参加して、旧長田小学校跡広場で、春の長田地区ゲートボール大会が開催されました。

各老人会の選手の皆さんの元気なかけ声と声援が響き渡りました。



〈第8回 御手水町グラウンド・ゴルフ大会〉

3月10日(日)、コロナの影響もあり、久し振りの開催となったグラウンド・ゴルフ大会が素晴らしい天候の下で開催されました。

御手水町のグラウンドには町民60名が集い、自治会連合会の松竹会長の始球式のあと、競技が開始されました。

自治会長チームも参加し、5名ずつのグループに分かれて好プレー・珍プレーの連続でした。



ご卒業・ご入学おめでとうございます！！

3月13日に中学校、14日に小学校の卒業式があり、4月9日中学校30名、10日小学校36名の入学式が行われました。

小学校の入学式では、校長先生から「3つの大切な言葉」のお話がありました。
*おはようございます*ありがとうございます*ごめんなさい
この3つのことばを忘れないで、毎日元気に登校してほしいと思います。



行ってき
ま～す😊

中学校から、長田の魅力発信



昨年9月、駅伝の早朝練習に参加する生徒におにぎりを食べさせようと前校長先生が始まられました。現在は地域ボランティア主体の運営に形を変えて、朝、授業の前に生徒は誰でも利用できる場となっています。

新鮮な野菜の入ったお味噌汁もメニューに加わり、テーブルは賑やかになりました。使用するお米や野菜などは地域の方々や保護者から頂いています。

子ども達のために、ありがとうございます。



長田中学校第73回体育祭

5月19日(日)、晴天に恵まれ「全力長田 一緒に懸命」をスローガンに中学校体育祭が開催されました。生徒106名が結集し、青団、赤団に分かれ熱戦が繰り広げられました。生徒の頑張りに応援席からも歓声が起きました。

また、西里町の生徒による浮立の披露があり、多数の来場者からも見事な演技に拍手喝采があり体育祭を引き立ててくれました。



寄付の御礼

(令和5年11月1日から令和6年5月31日受付分)

次の皆様より長田地区社会福祉協議会へ寄付を頂き誠にありがとうございました。
社協活動の子育てサロン、いきいきサロン、高齢者の集い等に使わせて頂きます。

- 令和5年12月20日 高天町 松本紀子 様より香典返しとして（亡夫 俊彦様）
- 令和5年12月25日 白木峰町 土田俊文 様より香典返しとして（亡母 美枝子様）
- 令和6年 1月17日 白木峰町 堤 隆男 様より香典返しとして（亡妻 ミヨ様）
- 令和6年 5月27日 さつき盆栽展チャリティバザー収益金 長田さつき盆栽会様

広報部

木下 まゆみ
北御門 浩三
陣野 浩子
渡邊 利久
土取 信太郎
地域の情報をお
寄せください。
よろしくお願ひ
いたします。